

こまつがわからのお知らせ

<就労支援事業>

今年も残り2か月弱となり、すぐにクリスマスとお正月が来てしまいます。コロナで始まり、コロナで終わる年末となりそうですが、今年初めと現在のコロナに対する不安は根拠なく下がっています。社会全体が緩和傾向に向かっているからでしょうか？しかし、冬場で空気が乾燥しウイルスが活発になる季節が到来します。手洗い、うがい、消毒、マスクは今まで通りに行い楽しい年末年始を迎えましょう。就労プログラムは11月19日(土) 14時~16時予定です。

<居住支援事業>

無事入居審査が通ったら入居が確定です。いよいよ契約となり、入居日を決めるように言われます。入居日は家賃の支払いが発生する日のことで、すぐに入居できる物件の場合、1週間後位までの日程で決めるように言われます。実際に引っ越しする日は入居日より遅れても構いません。ただし今の家と新居との家賃の支払いが2重になることには注意が必要です。そして審査が通ってから引っ越しまでの日数が意外と短く慌ただしいです。審査結果がわかる前から荷物の整理や片付けを始めておいた方がいいですね。

<ピアサポーター育成事業>

9月にスタートした、ピア育成事業の前期講義が11月で終了します。あっという間の2か月間でした。講義の後には、ピアサポーターが働いている事業所へ見学に行きます。全9回の講義と見学が無事に終わると、前期が終了です。

最近、受講生の皆さんは緊張がほぐれてきたのか、休憩中に会話をしている姿が増えてきたなあと感じています。ピアの仲間ができるっていいですね♪

<広報部 ワッツアップ>

こんにちは、浅です。最近一気に寒くなりましたね。体調はいかがですか？私は元気モリモリと言いたい所ですが、風邪を引きました(笑)反面教師として、温かくしてお過ごし下さい。

いよいよソフトバレーの都大会が1か月切りました。皆練習に励んでいます。その姿を見ると、体育会系出身の血が騒いでもっと出来るでしょ！って思いますが、そこはLOVEこま。楽しくがモットーなので、心の内に秘めておきます(笑)。どんどん勝って、自信を持ってもらいたいです！目指せ日本一！！！！！！！！

こまつがわ美術館

センターこまつがわの芸術家さん達が心を込めて…

今回ご紹介するのは、こまつがわのあとリエプログラムに参加されている10代の方の作品です。

スマホの画面を指先で器用に動かしながら好きな漫画のキャラクターを描いています。時々オリジナルのキャラクターも描き、それをはにかみながら「オリジナルだよ」と見せてくれます。今回ご紹介する作品もサンリオのキャラクター「ききらら」インスピレーションを受け描いたとのこと。

これから本人も絵もどんどん変わっていくでしょう。その姿や作品を見守っていけることはとても嬉しい事だと思います。

